しゅうかくさい

校じどうと地いきのみなさんで、しゅう かくさいをしました。 11月9日、こぶしの川小学校では、全

ちがカップに入れて、子どもがフォーク とスイートポテトを作りました。さつま しかったです。 やきました。あじみをしたらとてもお して、先生があじつけして、お母さんた で線をひいてたまごもぬってオーブンで いもをむして、それを1・2年生でつぶ はじめに1・2年生は、お母さんたち

と言ってみんなで売りました。 らとん、山いもじる、おもち、スイート 食べました。メニューはくりおこわ、に かったけどがんばりました。 ポテトです。とてもおいしかったです。 いらっしゃ それから1・2年生が作ったおいもを お昼になったらみんなでお昼ごはんを おいしいおいもですよ はずか

うや、 びょうもしました。 の学級のはっぴょ 大きな声で歌いま 音楽のはっ

そしてそれぞれ

うかくさいでした。 とても楽しい

、拳ノ川小学校 2 年 伊與本 斗!

を聴いていました。 練習を思い出しながらほかの学校の演奏 番で間違えたらどうしよう…」と前日の 11月15日に音楽祭がありました。「本

黒潮町小中学校音楽祭

えたので良かったです。 きたし、「ふるさとの色」ではやさしく歌 で「令和」のラップをリズムにのってで よりもきんちょうしてきましたが、合唱 くれた人がたくさんいて、待っている時 に上がると、ほかの学校の人や見に来て やっと自分たちの番が来て、 ステー

です。 の所を間違えずにできたので嬉しかった 心配していた合奏の「USA」でソロ

ると、 めらかに う少しな デオを見 帰ってビ 学校に

幫町小中学校音楽祭

弾けたら

け と思った よかった 11

(三浦小学校 5 年 水^浄 野。 心音

備蓄品や住民の方を考慮した準備をして 張っておくことや、 ことや、自分の命を守るために必要な備 きました。今回の合宿で一番心に残った いこうと思いました。 普段の生活から防災情報にはアンテナを ドワークです。自然を理解して付き合う ことは熊本地震に関する講演・フィール のことを知り、学ぶことができました。 えを考えておくことの大切さなど、多く 災ジュニアリーダー育成合宿に参加して 私は、熊本県阿蘇市で行われた全国防 地域の特性を知り、

それぞれの学校で取 関われたことも強く印象に残っています。 この合宿でたくさんの全国の中高生と

協力して取り組めま えました。難しい内 習の発表や「20年後 り組んでいる防災学 容も多かったですが、 の自分」について考

何ができるのかを考 かして地域のために んでいきます。 これらの経験を生 防災学習に取

(大方高等学校 1 年 田た 真喜



(5) 広報くろしお №166 2020(令和2)年1月号